

1月 フレンズだより

♪ゆーきやこんこ〜



令和7年 1月 20日

今年もよろしくお祈りします！

2025年が穏やかにスタートしました。

初の来室では、皆さんの元気な「おめでとうございます！」の声に、私たちスタッフも「さあ、今年も頑張りましょう。」と晴れ晴れとした、すがすがしい気持ちになりました。きっと、ご家庭でも気持ちを新たによい新年を迎えられたことでしょう。

学校では「まとめの3学期」です。皆さんの日々の頑張りを期待しながら、見守っていきたいと思います。

今年一年、皆さんが、健康で、元気に過ごせますように…。



お正月あそびで盛り上がりました！

「お正月あそび」といえば昔から「福笑い」「駒回し」「羽子板」「凧あげ」そして「すごろく」!?（これならおじいちゃん、おばあちゃんも一緒にできますね。）

ミラ・ステラフレンズでも「福笑い」に挑戦！「右だよ！」「そこは鼻だよ！」などと周りで正確?なアドバイスの声が飛び交う中、目隠しをして楽しみました。「都道府県名すごろく」は勉強しながら盛り上がりました。



油断大敵!!

年末年始の、忙しくも楽しい行事がたくさんあるときに、残念ながらインフルエンザにかかったり、風邪をひいてしまったお友達もいたようです。冬の空気が乾燥するこの季節は、感染の菌が大活躍!? 外から帰ったら必ず「うがい」「手洗い」そして「マスク」をつけて予防することも大切です。濡れタオルを部屋の中で「ブンブン」振り回すのも良いですよ。

皆でひと声かけあって「うつされない」「うつさない」ように心掛けたいですね！

～ある日のひととき～